

## 10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Die Ausbildungsabgabe ist da – wie läuft sie an?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Informationsschreiben zum Ausbildungsfonds wurden bereits versandt und wie viele sollen noch versandt werden?
2. Wie viele Rückmeldungen der Betriebe gab es bisher, ist das Meldesystem inzwischen vollständig einsatzbereit und wenn ja, seit wann ist das der Fall?
3. Gibt es Überlegungen, die bisher vorgesehene Meldefrist für Unternehmen zu verlängern und gibt es Überlegungen, bei nicht fristgerechter Abgabe Bußgelder zu verhängen?

Gökhan Akkamis, Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP